



Wanfried, 02.06.2022

Aktenzeichen
047.46 / 00095129



Pressemitteilung

Saisonstart 2022 gegückt

Seit Sonntag, 29. Mai ist das Freibad Wanfried wieder geöffnet und steht allen Badegästen und Schwimmbadfreunden täglich von 12:00 bis 19:00 Uhr, sonntags 12:00 bis 18:00 Uhr, zur Verfügung. Auch das beliebte Früh schwimmen ist an Werktagen von 6:30 Uhr bis 8:00 Uhr möglich. Alle weiteren Informationen, u.a. zur Einlassregelung und zu den Eintrittsgeldern findet man unter www.wanfried.de

Dank des vorbildlichen Einsatzes unseres Fördervereins Schwimmbad und von Helko Arnold, dem Engagement der Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung und des Bauhofs präsentiert sich das Wanfrieder Freibad pünktlich zur Saisoneröffnung in einem hervorragenden Zustand. Davon konnte sich Bürgermeister Wilhelm Gebhard beim Saisonstart persönlich überzeugen. „Allen Beteiligten gilt im Namen der städtischen Gremien ein dickes Dankeschön“, so Gebhard. Kerstin Schlee wird auch in diesem Jahr für die Badeaufsicht verantwortlich sein (Bildmitte) und Giuseppe Deluca für den Kiosk (links im Bild). Seit 01. Juni ist zudem Michael Schönborn als Rettungsschwimmer unterstützend tätig. (nicht im Bild) „Jetzt muss nur noch das Wetter mitspielen und einer erfolgreichen sowie corona freien Saison steht nichts mehr im Wege“, so Gebhard abschließend.



Stadt Wanfried



Das Wanfrieder Schwimmbad.



(v.l.n.r.) Kioskbetreiber Guiseppe Deluca, Schwimmmeisterin
Kerstin Schlee und Bürgermeister Wilhelm Gebhard.